
◆【人間社会学科】

〇 食堂のごはんが美味しかったです。 〇 自転車で通学するのは苦労した。

〇 体育館の照明がすぐ壊れる。 〇
映像を見る機械が古いところもあるので、変えるべきだと思います。
Wi-Fiを使えるようにしたほうがいいと思います。

〇 運動場が欲しい。 〇 音姫が使えないのが不便。

〇 教室のエアコンを早く使えるようにしてほしい。 〇
体育館のシャワー室をもう少し使いやすくしたほうがいいです。
食堂でナプキンとか置いてもらえると便利です。

〇
基本的に電波が悪い。
警備員、学務課やキャリア支援課の職員の対応がすごく悪い。雇われ
ているのだから、きちんと誠意をもって対応してほしい。

〇

フットサルゴールのネットがもろい、もろいならもろいで早く交換するなどしてほしい。
エアコンのON・OFFががばがば、始まって10分でついて、10分前に消える。
食堂の台ふきんを各テーブルに置いてほしい。
体育館の器具をレンタルできないシステムが謎すぎる、バスケしか手ぶらでできない。

〇
生徒数が増えたのならば、食堂の席数を増やしてほしい。
売り切れがとても早い気がする。

〇 新館から本館への10分休み移動は遠くて大変でした。

〇 もっとおいしい食事を増やしてほしい。 〇
学内は特に冬、寒暖差が激しいので教室以外の待機場所を快適に使用できるように
してほしかったと思います。

〇 授業の移動が多かった。 〇 教室は広くていいと思います。

〇

体育館が夏、本当に暑い。
教室のクーラーを教室でつけられるようにしてほしい。
食堂のカレーがおいしい。
Wi-Fi使わせて。

〇
いろんなタイプの教室があって面白かった。
学食は安くておいしくて量もちょうどいい。
図書館がとてもいい。

〇
食堂は安くておいしい！
連絡事項が遅い。

〇 クーラーを使える時期を早めたほうがいい。

〇
どの設備も清潔感があり、勉強や作業に打ち込めると思う。旧館の空
調はいつも寒い。

〇
茶道室の畳を交換してあげてほしい。炉があるのだが、畳のゆがみのせいで開かなく
なってしまっている。可能であれば使えるように整備してほしい。

〇 ATMが欲しい。 〇
特に新館の教室や食堂の壁がコンクリートむき出しなのが、少し息苦しさを感じたよう
に思ったので、むき出しをどうにかしてみては？

〇 施設に問題はない。 〇 体育館と本館の2階のPCがある場所は空調設備したほうがいい。

〇 PCの設備が古すぎる。バス等移動がとても不便。 〇 図書館を利用することが多かったのですが、もう少し静かだとよかったと思います。

〇
学校施設に関しては特に不便なところはありませんでした。
食堂のごはんはとても美味しかったです。

〇 授業以外の時に、特に夏場、冷房が効いているところが少なく不満だった。

◆【ｺﾐｭﾆﾃｨ福祉学科】

〇
天候により休校になるときの連絡が遅い。
8時頃に連絡が来ても、遠い人は電車に乗ってます。

〇
各教室のエアコンが温度設定できず、座る場所によってすごく冷たかったり、暑かった
りしました。

〇 教室でのエアコンの使用の面で不便な時があった。 〇 Wi-Fiの接続が悪いところがある。

〇 いつも教室がきれいでした。ありがとうございました。 〇 学食の行列が緩和されるといいと思う。

〇
新館から本館への移動が遠い。
学生が増えてきたので、食堂を増やしてほしい。

〇 学食はいつもおいしいものばかりで、よく利用させていただきました。

〇 トイレがきれい。 〇 広々として使いやすかったです。

〇 食堂のメニューをもっと増やしてほしい。 〇
卒業論文を書くときに、図書館をたくさん利用し、役に立つ情報を見つけることができ
た。

Ｑ15 学校施設（教室、体育館、食堂等）についてご意見をお聞かせくださ
い。



◆【人間社会学科】

〇 アルバイト 〇 学位取得。

〇

心理学を深く学ぶこと、サークル活動。
心理学を多方面から学び、また心理実習を受けたことで、卒業後やり
たいことへとつながった。
また、サークル活動を引っぱっていくことで、自分ができることや自分の
リーダーシップがどのようなときに発揮できるのか知る機会となり、成
長出来たと思っている。

〇
学友会活動。
人前に立つことや、大勢の人をまとめるのは苦手であったが、せっかく4年間大学に通
うのだから、勉強以外にも何か頑張りたいと思い、挑戦した。

〇 奨学金をもらうため、まじめに勉強しました。 〇 友人とのコミュニケーション

〇 サークル。 〇 教員免許取得。

〇 留学生と触れ合うこと。 〇 ゼミ活動。

〇 資格取得。 〇 ボランティア。

〇
ゼミ活動で実際に現地へ行き、その土地の現状や問題点などを見つ
け、その課題についてゼミ内で話し合い、解決のための提案を行い問
題解決に取り組んだ。

〇
卒論。私は編入で入ったので、レポートとか論文など書いた経験がなかったです。そ
のためたくさんの本やネットで探して、やっと卒業できました。

〇
勉強、そして今まで知らなかったことを積極的に知ろうとする姿勢を持
ち続けること。

〇
留学生センターでいろいろな活動をしました。
留学生として、自分の国の紹介やボランティアなどをやりました。

〇

ゼミ活動です。
少人数ということもありましたが、仲間と協力し楽しく活動することがで
きました。地域活性化活動は本当に大変でしたが、やり遂げた後はと
ても達成感がありました。

〇
就活。
主食先がなかなか見つからず困難であったため、キャリア支援課などを積極的に利用
すれば、スムーズに活動できたのかもしれないと思いました。

〇
サークル活動はよく顔を出した。知らない分野に初めて飛び込んだが、
できないなりに頑張った。

〇
留学生なので、アルバイトをしながら勉強しました。最も力を注いだのは、仕事と学業
のバランスをとることです。4年生になると卒論に最も集中しました。

◆【ｺﾐｭﾆﾃｨ福祉学科】

〇 就職活動。 〇 サークル活動。

〇
ゼミの先生から国試対策の指導を受けたこと。
空いた時間を利用して勉強をしました。

〇
成績は、常にSやAなど、高い評価を得られるよう、日々の授業に積極的に参加し、テ
スト勉強も頑張りました。

〇 国家試験対策、実習（社会福祉士、教員）。 〇 勉学やオープンキャンパス等のスタッフを頑張った。

〇 資格取得のために専門分野の学びに力を入れていた。 〇 資格取得と単位取得。

Ｑ16　あなたが学生時代に最も力を注いだことは何ですか。



◆【人間社会学科】

〇
やってみないとわからないことがある。できるかどうか悩む前にまずは
やれ。

〇 日本語能力が重要です。

〇 出張ハローワークはぜひ利用してください！ 〇
大学では、理論的な知識を勉強する事だけではなくて、たくさんサークル活動に参加
し、たくさん技能を身につけるように頑張りましょう。

〇
こんな人もいるんだって勉強になる大学です。履歴書に書けるような資
格をたくさん取ってあとは無理せず適度にやりましょう（笑）
人には迷惑をかけないように、自分の行動には責任を持って。

〇

この大学の規模は小さめ。だからこそできることもある。自分次第でどうにでもなると
思います。
小さいから～ができないと思ったら、ぜひあきらめずに自分の足で切り拓いてほしい。
その行動が自分の力になると思います。

〇 親身になってくれる先生が多く、たくさん話したほうがいいなと思った。 〇 自分の頑張り次第で大学生活が充実するかしないか変わる。

〇 英和に来れてよかった。 〇 先生は親切な人が多いので、安心してください！

〇
とても落ち着く大学でした。
バイトでも資格でも何でもいいのでいろいろやってみるといいと思いま
す。

〇 学校外の活動（バイトを含む）も積極的にやったほうが、将来のためになります。

〇
何もしない4年間ほど無駄なことはありません。
なんでもいいので「今」できることを見つけましょ！

〇 楽しく過ごせた。就活は早めに動いたほうがいい。

〇
幅広く学ぶことができたため、視野が広くなったと思います。
就活は早めに取り掛からないと、卒論の時期と重なってしまい大変な
思いをするので、できる限り早く行動することをお勧めします。

〇
自分が何をやりたいのか、明確に見つけてそれについて勉学に励むことが大切だと感
じました。4年間は思っているよりも短いので、早い段階に探す努力をすることをおスス
メします。大学生活楽しんでください！

〇

大変だと思うことや嫌なことも何回かありましたが、周りの友達やゼミ
の先生がタ受けてくださり乗り越えることができました。
学生生活のおいて、そのようなことは多々出てくるかもしれませんが、
周りの人を頼ってみることも大切です。

〇
充実した4年間だったと思います。自分のやりたい勉強ができて、それでいて友人にも
恵まれ、とても有意義な日々を過ごしたと自負しています。
後輩の皆さん、自分のやりたいことを存分にやり、悔いなく学生活を謳歌してください。

〇 やりたいと思ったことはなんでもやってみる。 〇
心理学を学びたくてこの大学を選びましたが、それ以外のことも学べたので、自分の
ためになったと思いました。

〇

静岡英和学院大学で学んだことは、社会に出てこれからの自分の将来
に絶対に身になるため、大学生でいる間はより多くのことを知り、自分
からチャレンジしていくことが大切。自分もそのことを学ぶことができま
した。

〇
先生たちの支援も厚く、とても充実した学生生活が送れると思います。悩みがあった
ら、ゼミ担当や、頼れる教職員に相談してみてください。

〇

入学時はいろんなメジャーがあっていいなぐらいしか思っていませんで
したが、4年間過ごしてみると様々な学問のことが知れて、共通性など
も見出すことができました。人間社会学科でよかったと自信を持って言
えます。

〇

先生がよく変わってしまうが、4年間で専門知識だけでなく多くのことが学べる場所で
す。不便なところも確かにありますが、それも楽しんでみればなんということはないで
す。
ぜひ大学生活を悔いなく過ごしてください！

◆【ｺﾐｭﾆﾃｨ福祉学科】

〇
楽しく先生方が親しみを持って接してくれて、とてもいい大学生活でし
た。

〇 専門分野の知識を深めることができてよかったです。

〇 頑張れば夢は叶えられる。素敵な保育士になれるように頑張ります。 〇 学生生活は本当にあっという間に過ぎていきます。1日1日を大切に過ごしてください。

〇
自分の将来の目標を決めて向き合って頑張ってください。応援していま
す。

〇 やりたいことを全力でやりましょう。

〇 実習等を頑張ってください！ 〇 物事の分別を大切に。

〇
4年間は長いようで短いので、自分のやりたいことを目一杯やることが
大切です。

〇 大切な仲間でたくさんのことを経験できて嬉しかった。

〇
社会福祉士の酷使を無事現役一発で合格することができてよかった。
4年間はひたすら何もかも学びの連続で楽しく充実していた。

〇
少人数の大学で、良い友達や先生がたくさんできました。濃い大学生活が送れたと思
います。友達も多くできて足を運ぶ場所も広がりました。

Ｑ17　大学生活を振り返っての感想又は後輩へのメッセージをお書きください。


